

Medio	DIARIO FINANCIERO
Fecha	01/07/2016
Mención	Juan Clavería y Guillermo Pérez del Río llegan a Panel de Expertos eléctricos. Mención a Fernando Fuentes, académico Facultad de Economía y Negocios UAH.

EX EJECUTIVOS DE ENGIE Y ENERSIS

Juan Clavería y Guillermo Pérez del Río llegan a Panel de Expertos eléctricos

TDLC designó a cinco nuevos integrantes, los que durarán seis años en el cargo.

Dos conocidos ejecutivos del sector eléctrico, Juan Clavería y Guillermo Pérez del Río, serán parte de los nuevos integrantes del Panel de Expertos eléctricos, organismo encargado de dirimir las controversias en el sector.

Según informó ayer el Tribunal de Defensa de la Libre Competencia (TDLC), a ellos se sumarán también Fernando Fuentes Hernández, en el cupo de ingeniero o licenciado en ciencias económicas, y los abogados Patricia Miranda Arratía y Mónica Cortés Mondaca, ésta última como secretaria abogada.

Los nuevos integrantes durarán seis años en sus

cargos.

Clavería es el ex country manager de Engie (ex GDF Suez) en Chile, mientras Pérez del Río estuvo 35 años en Enersis, y el último cargo que ejerció en la compañía fue el de gerente de Regulación.

Por su parte, Fuentes Hernández fue jefe de regulación de la Comisión Nacional de Energía (CNE) y hoy oficia como académico de la Universidad Alberto Hurtado.

A los cargos abiertos en el Panel postularon 39 abogados e ingenieros, entre ellos el ex ejecutivo de Endesa José Venegas; el ex ministro de Energía de Piñera, Ricardo Raineri; y el ex gerente de G&P de ENAP, Andrés Alonso.

39

postulantes hubo para el panel.